

ESPECIAL PREMIOS COMUNIDAD DE MADRID

SDS es una empresa formada por trabajadores especialistas en la construcción industrial. «Los fundadores y el grueso de la plantilla nos hemos dedicado a este sector desde nuestros inicios profesionales. Hace diez años, y después de más de 15 en el sector, decidimos crear una empresa especializada en la construcción industrial y terciaria», recuerda Nuria Hoya Sanmartín, directora general de SDS Proyecta y Construye.

Con su sello característico de «ser cercanos a nuestros clientes», afirma que se involucran en sus proyectos con su experiencia. «Es difícil que trabajemos en un sector industrial desconocido, porque hemos trabajado con todos: alimentario, automoción, logística, envases, manufacturera... y conocemos sus necesidades y peculiaridades; y siempre buscamos el máximo nivel calidad-precio». Y añade que, «para nosotros, cada nuevo proyecto es motivador, porque no hay uno igual a otro. Cada cliente requiere su atención y dedicación especializada».

Pero, aun siendo especialistas en construcción, esta atención personalizada a cada cliente les ha llevado a ofrecer, también, un servicio llave en mano: desde la búsqueda de la mejor parcela para cada tipo de industria (con asesoramiento urbanístico), hasta la realización del proyecto con técnicos cualificados en cada sector. «No tiene nada que ver una industria del sector del metal, con una industria alimentaria, tanto en soluciones constructivas

SDS Proyecta y Construye

Proyecta, construye y acompaña

PREMIO A LA MEJOR EMPRESA DE CONSTRUCCIÓN INDUSTRIAL

como en normativa», asegura la directora general. «Nuestra obra tipo es un edificio industrial con una actividad especializada, de cualquier sector. En este tipo de obras, es muy importante conocer los materiales y sistemas constructivos empleados, así como los procesos a llevar a cabo, y esto nos diferencia de las empresas constructoras orientadas al sector residencial».

Soluciones que traen premio

Otro punto que diferencia a SDS es que buscan soluciones sencillas a los problemas de ejecución porque conocen lo que puede surgir, especialmente si ha habido falta de previsión en el proyecto. «Damos un trato cercano y directo, lo que permite

«Cada cliente requiere su atención y dedicación especializada porque no hay uno igual a otro»

«Es muy importante conocer los materiales, los sistemas constructivos y los procesos a abordar»

una fácil comunicación entre el cliente y la empresa. Y cuando surgen conflictos en las obras, intentamos resolverlos de la mejor manera posible para ambas partes, empatizando con el cliente. No en vano, nuestra mejor publicidad es la referencia que dan nuestros clientes sobre SDS», prosigue.

Tanto es así, es decir, tan buenas referencias dan sus satisfechos clientes que SDS Proyecta y Construye fue galardonada con el Premio a la Mejor Empresa de Construcción Industrial. «Para todos nosotros, este premio supone una gran motivación, ya que es un reconocimiento al trabajo bien hecho. El equipo humano que hay detrás de SDS, cuyo esfuerzo y dedicación son enormes, puede sentirse orgulloso porque formamos un gran equipo. Nos da fuerzas para continuar esforzándonos, desarrollando nuevos proyectos», agradecía en la gala Nuria Hoya Sanmartín.

«El equipo directivo siempre hemos tenido muy claro que el crecimiento de la empresa debe ser sostenido y bien canalizado con los medios de los que la empresa dispone. En ocasiones, es preferible decir que no a un nuevo proyecto antes que fallar al cliente y a nosotros mismos. En gran parte, no podemos permitirnos crecer en exceso debido a la falta generalizada de personal cualificado que se está dando en la actualidad. No obstante, nuestro planteamiento es el de continuar construyendo con calidad en el sector industrial y terciario, e ir aumentando nuestra facturación poco a poco, según se vayan dando oportunidades en el sector», concluye.

Adaptarse al cliente

«SDS se constituye en 2014 y comienza su andadura muy poco a poco, realizando obras y reformas industriales, de menor envergadura, a un tipo de cliente final que es el industrial, ese que necesita ampliar una línea de producción con cierta urgencia y no encuentra empresas que se lo hagan; o que requiere dotar a la fábrica de ciertas especificaciones requeridas por la normativa y que le entorpece en un momento determinado su actividad de no llevarlo a cabo en el menor tiempo posible. Nos adaptábamos a sus necesidades de producción, realizando los trabajos en horario nocturno, fines de semana y en periodos de vacaciones, o adaptando los plazos a las temporadas de baja producción del sector. De esta forma, nos fuimos dando a conocer y fuimos contratando obras cada vez de mayor volumen. Ahora nuestra obra tipo ronda entre los 2 y 4 millones de euros. Pero no por ello hemos rechazado, ni vamos a rechazar, una reforma en una fábrica, aunque sea pequeña».



Juan Carlos Palencia y Nuria Hoya recogieron el premio en nombre de la compañía